

Herren Bezirksliga Gr. 3

TV Lützelhausen 1913 : KSG Unterreichenbach
Samstag, 20.11.2021, 20:00 Uhr

Erneuter Erfolg für den TV Lützelhausen 1913 in der Herren Bezirksliga Gr. 3

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Heimerfolg des TV Lützelhausen 1913 im Spiel der Herren Bezirksliga Gr. 3 gegen die KSG Unterreichenbach beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Samstag mit einem Ersatzspieler bestritten. Das Satzverhältnis von 29:15 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Herbst / Ifland und Engelkamp / Heimroth, ehe sich die Gastgeber mit 11:2, 5:11, 11:13, 11:6, 11:7 durchsetzen konnten. Mit nur einem Satzverlust gingen Koch / Heide gegen Sommer / Luckas durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Arnold / Keßler bezwangen Bluhm / Michel in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Mit nur einem Satzverlust ging Carsten Herbst gegen Stephan Heimroth durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Lange dagegehalten konnte nachfolgend Benjamin Ifland beim 2:3 gegen Matthias Engelkamp. Das Spiel verlor er dennoch im 5. Satz. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an den Tisch. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewann Benjamin Koch die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Trotz verlorenem ersten Satz drehte derweil Thorsten Arnold das Spiel gegen Werner Bluhm und gewann mit 2:11, 11:2, 11:7 11:6. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Beim 3:0-Sieg gelang es Sebastian Keßler Tim Luckas in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Mannschaft einzufahren. Da gab es nichts zu rütteln. Lange mit Oliver Sommer kämpfen musste Ted Heide, bis er seinen Kontrahenten mit 11:7, 12:10, 9:11, 9:11, 11:6 niedergerungen hatte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 8:1. Einen umkämpften Sieg feierte im Anschluss Carsten Herbst beim 3:2 gegen Matthias Engelkamp, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach nun 3 Siegen in Serie heißt es für den TV Lützelhausen 1913 nun an die letzten Erfolge anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen die TG 1953 Langenselbold III am 28.11.2021 möglichst erneut siegreich zu gestalten. Das Team der KSG Unterreichenbach wird nach nun 4 Niederlagen in Folge im nächsten Spiel am 26.11.2021 gegen die TSG Erlensee 1874 erneut versuchen, Punkte zu holen.

Statistik:

TV Lützelhausen 1913

Doppel: Herbst / Ifland 1:0, Koch / Heide 1:0, Arnold / Keßler 1:0

Einzel: C. Herbst 2:0, B. Ifland 0:1, B. Koch 1:0, T. Arnold 1:0, S. Keßler 1:0, T. Heide 1:0

KSG Unterreichenbach

Doppel: Sommer / Luckas 0:1, Engelkamp / Heimroth 0:1, Bluhm / Michel 0:1

Einzel: M. Engelkamp 1:1, S. Heimroth 0:1, W. Bluhm 0:1, P. Michel 0:1, O. Sommer 0:1, T. Luckas 0:1

